



## Absage SKL Neuchâtel / Schweizermeisterschaften 2020



Grossveranstaltungen mit über 1000 Personen sind bis Ende August verboten. Ob dieses Verbot ab 1. September aufgehoben wird ist mehr als fraglich.

Das 3. Swiss Karate League vom **5./6. September 2020** in Neuchâtel wird aus diesem Grund nicht durchgeführt.

Somit können auch die Schweizermeisterschaften, **24./25. Oktober in Aarberg**, nach dem bisherigen Modus nicht ausgetragen werden.

Als Alternative wird die Durchführung eines offenen Turniers im Dezember geprüft.

Das Turnier wird nur ausgetragen, wenn folgende Bedingungen erfüllt sind:

- Zulassung bis 1000 Personen pro Tag
- Zuschauer zugelassen
- Entscheid Bundesrat bis 30. September 2020
- Kumite zugelassen
- Somit verbleiben noch zwei Monate Vorbereitungszeit für Athleten

**Swiss Karate Federation**  
**Fédération Suisse de Karaté**

Roland Zolliker  
Zentralpräsident

## Annulation SKL Neuchâtel / Championnats suisse 2020



Les grandes manifestations de plus de 1000 personnes sont interdites jusqu'à la fin du mois d'août.  
La levée de cette interdiction à partir du 1er septembre est plus que douteuse.

Pour cette raison la 3ème Swiss Karate League 2020 à Neuchâtel du **5 et 6 septembre 2020** n'aura pas lieu.

Cela signifie ainsi que les Championnats suisses, **le 24 et 25 octobre à Aarberg**, ne peuvent pas être organisés selon le mode actuel.

Comme alternative, l'organisation d'un tournoi ouvert en décembre est envisagée.

Ce tournoi ne sera organisé que si les conditions suivantes sont remplies :

- Admission jusqu'à 1000 personnes par jour
- Spectateurs admis
- Décision du Conseil fédéral avant le 30 septembre 2020
- Kumite autorisé
- Il resterait donc encore deux mois de préparation pour les athlètes

**Swiss Karate Federation**  
Fédération Suisse de Karaté

Roland Zolliker  
Président